

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah mendeskripsikan dan menganalisis hasil temuan data yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, maka dalam bab ini penulis akan menarik kesimpulan sebagai berikut:

Film Bulan Terbelah di Langit Amerika memiliki makna denotasi sebagai film yang mendeskripsikan bagaimana wajah Islam dalam kehidupan sehari-hari di tengah kehidupan non Muslim khususnya pasca peristiwa 11 september 2001. Makna Konotasinya ialah semua yang dilakukan dalam adegan tersebut adalah perilaku yang seharusnya dilakukan oleh seorang muslim dimanapun ia berada tidak terkecuali di tengah kehidupan masyarakat non Muslim dan menunjukkan kepada dunia bahwa Islam adalah agama yang Rahmatan lil a"lamin. Film ini menegaskan mitos yaitu kaum muslim tidak memiliki tempat di Amerika dan bahwa mereka mengancam keamanan negara tersebut karena Muslim di Amerika adalah orang asing dan sering di anggap menjadi teroris yang dtumbuh di dalam negeri.

Film ini sarat akan pesan dakwah mengenai ajaran Islam dalam bidang syari"ah. Syariah dalam Islam berhubungan erat dalam amal lahir (nyata) dalam rangka mentaati semua peraturan atau hukum Allah guna mengatur hubungan antara manusia dengan Tuhannya dan mengatur pergaulan hidup antara sesama manusia, diantaranya menyayangi anak kecil, berperilaku baik terhadap tetangga, bersikap sabar, toleransi antar manusia yang berbeda agama.

B. Rekomendasi

Untuk Pemirsa yang menyaksikan film ini, diharapkan bisa memetik sisi positif pada film. Saat menonton sebuah film, sebaiknya kita tidak langsung menerima apa saja yang disuguhkan film tersebut. Tetapi yang harus kita lakukan adalah bersikap lebih kritis dan menilai pesan yang sebenarnya yang ingin disampaikan sutradara film tersebut. Sehingga kita tidak mudah terpengaruh dan terprovokasi oleh sebuah film.

Untuk peneliti, diharapkan pada peneliian berikutnya pengkaji yang ingin meneliti film tersebut menerapkan teknik focus, serta analisa yang lainnya supaya bisa membuat hasil penelitian yang lebih bermacam-macam.

C. Keterbatasan Penelitian

Dalam penulisan karya tulis ini pengkaji telah menjalankan usaha yang maksimal dalam proses penelitian, akan tetapi masih terdapat beberapa hal yang menjadi keterbatasan peneliti dalam proses penelitian. Keterbatasan penelitian yang ada diantaranya.

Film Bulan Terbelah Dilangit Amerika merupakan film yang hanya ditayangkan di bioskop-bioskop, sehingga ketika peneliti berusaha menelitinya perlu usaha untuk dapat mengakses film tersebut kemudian menganalisis apa pesan dakwah dan makna konotasi, denotasi, serta mitos yang terkandung dalam film tersebut.

